



L'Algérie garde espoir quant à une participation au mondial 2022 au Qatar.

Presque un mois après la défaite des Fennecs face aux Lions Indomptables, lors du match retour des barrages pour la Coupe du monde 2022. Et à quelques jours se l'examen par la FIFA du recours déposé par la Fédération algérienne de football suite à de supposées erreurs d'arbitrage de Bakary Gassama, l'espoir renaît chez les supporters.

L'Organisation mondiale de sécurité anticorruption(OMSAC) vient de jeter un pavée dans la marre. « **Le match de la honte** », titre l'OMSAC, une structure basée à Genève et dirigée par l'Algérien Mourad Mazar, ancien président de la Fédération internationale anticorruption sportive.

«Le rapport des arbitres allemands « VAR » a prouvé par audio et vidéo que l'arbitre Bakary Gassama a délibérément refusé de répondre à leurs avertissements sur la nécessité de retourner au VAR pour confirmer et statuer sur ses mauvaises décisions arbitrales », explique ainsi l'OMSAC, ajoutant: **« Au vu des éléments consignés auprès de nos experts du département investigations, il ressort avec certitude qu'il y'a eu corruption pour aboutir au résultat que l'on connaît. »**

L'Algérien Mourad Mazar se contente de formuler ces accusations, sans brandir le moindre

début de preuve. Mais des accusations qui suffiront pour entretenir le sentiment d'injustice dont se sentent victimes les Algériens.

Le complot dépasserait d'ailleurs le cadre de la seule Algérie. Des « interactions au sein de l'instance FIFA entre le groupe Infantino et celui de Michel Platini » sont ainsi évoquées.

Affaire à suivre...
